

NYARIOS

Tim Dalprog Itjenad Mabasad Kunjungan Kerja ke Kodim 0309/Solok

JIS Sumbar - KOTASOLOK.NYARIOS.COM

Nov 19, 2024 - 13:05



SOLOK KOTA – Tim Pengendalian Program (Dalprog) Inspektorat Jenderal Angkatan Darat (Itjenad) yang dipimpin oleh Waasrena Kasad Bidang Dal Brigjen TNI Parlindungan Hutagalung, S.A.P., melakukan kunjungan kerja ke Kodim 0309/Solok, Selasa, 19 November 2024. Kegiatan berlangsung di Ruang Yudha Kodim 0309/Solok dan disambut langsung oleh Komandan Kodim 0309/Solok,

Letkol Kav Sapta Raharja, S.I.P., beserta sejumlah pejabat lainnya.

Rombongan Tim Dalprog Itjenad Mabesad juga turut disambut oleh Dandim 0307/Tanah Datar Letkol Inf Agus Priyopujo Sumedi, S.I.P., M.Han., Dandim 0310/SS Letkol Inf Reno Handoko, serta Kepala Rumah Sakit Tentara (RST) Tingkat IV Solok, Mayor CKM Dr. Rinal Pardomuan Purba, Sp.An., M.Biomed., M.M.

Dalam sambutannya, Letkol Kav Sapta Raharja menyampaikan apresiasi atas kunjungan tersebut. Menurutnya, kehadiran Tim Dalprog Itjenad merupakan momen penting untuk meninjau langsung perkembangan administrasi dan pelaksanaan program Kodim 0309/Solok.

“Kunjungan ini memungkinkan evaluasi langsung terhadap kemajuan fisik dan administrasi dari berbagai kegiatan yang telah kami laksanakan. Hal ini menjadi langkah strategis untuk memastikan efektivitas dan efisiensi dalam merealisasikan program kerja serta penggunaan anggaran,” ujar Dandim.

Brigjen TNI Parlindungan Hutagalung menegaskan bahwa kegiatan Dalprog bertujuan untuk melakukan pengecekan kinerja satuan dalam mendukung tugas pokok TNI Angkatan Darat. Selain sebagai forum evaluasi, kegiatan ini juga menjadi sarana konsultasi mengenai program-program yang sedang dan akan dilaksanakan.

“Dalprog adalah bagian penting dari upaya komando atas untuk memastikan satuan bawah menjalankan program kerja sesuai sasaran. Melalui kunjungan ini, kami bisa memantau langsung kondisi riil, baik administrasi maupun sarana-prasarana, sehingga ke depan dapat dilakukan perbaikan jika diperlukan,” jelas Brigjen Parlindungan.

Kegiatan ini diakhiri dengan peninjauan fasilitas dan sarana yang dimiliki Kodim 0309/Solok. Hasil dari kunjungan ini diharapkan dapat menjadi acuan untuk meningkatkan kualitas pelaksanaan program kerja di masa mendatang.